



Pièces	4 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	FR441326
Prix	1 590 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Situé dans une résidence de standing avec piscine, tennis et boulodrome, cet appartement de 113 m² a été entièrement rénové et se trouve au 5^{ème} étage avec ascenseur. Il dispose d'une immense terrasse de 180 m² offrant une vue panoramique unique sur la mer, la ville, le Cap d'Antibes et les montagnes en arrière-plan. L'appartement se compose de 3 pièces, dont un spacieux séjour de 40 m² avec vue sur la mer, une cuisine séparée avec accès à la terrasse, 2 chambres et 2 salles d'eau avec toilettes. Ce bien offre un énorme potentiel pour profiter pleinement de la vaste terrasse avec une vue ...

Located in a luxury residence with facilities including a swimming pool, tennis court and boules pitch, this 113 m² flat has been completely refurbished and is on the 5th floor with lift. It has a huge 180 m² terrace offering unique panoramic views of the sea, the town, Cap d'Antibes and the mountains in the background. Currently in need of refurbishment, the flat comprises 3 rooms, including a spacious 40 m² living room with sea views, a separate kitchen with access to the terrace, 2 bedrooms and 2 shower rooms with toilets. This property offers enormous potential for taking full advantage of ...

GUBERNATIS IMMOBILIER PAR CABINET MERENGONE

11 BIS RUE GUBERNATIS - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

